



Alejandro Moreno Cárdenas (Dirigente Nacional – PRI)

Entrevista con Azucena Uresti

“Es lamentable, que ya este gobierno perdió toda vergüenza, mienten, no les importa mentir todos los días. Todos los mexicanos saben que en ese tiempo y en ese hecho lamentable (Ayotzinapa), el PRI ni gobernaba ese municipio, ni gobernaba ese estado, pero lo que ha quedado claro es que el Presidente, sin mayor argumento, sin datos, acusa, descalifica, como lo ha hecho siempre. El Presidente y su equipo conocen muy bien la historia, pero ellos traicionaron a los padres, traicionaron a los mexicanos, traicionaron a los estudiantes normalistas porque utilizaron esa desaparición trágica, como una bandera política”.

<https://drive.google.com/file/d/1M6O63NyWaF-jQiVYt0--dmEhbudQfvxh/view>